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Zitat von FcnPat 

:hoch:

Dennoch schön einen Beitrag zu lesen der nicht zu 90 Prozent persönlicher Natur ist. Ist
das Typische "wir hoffen".

und dann belegste einen beitrag von evo, der ersten weder fakten enthält noch
zweitens beleidigend wird mit daumen hoch??? :runter:

Mangelndes Selbstvertrauen.

Mag sein, aber wozu haben wir einen Trainer und was treibt der so in der Vorbereitung.
Ich lasse mir eingehen, das Mannschaften die mit dem Rücken zur Wand im
Abstiegskampf, dadurch verkrampfen. Aber wir? Als Top Favorit? In der schwächeren
Liga? Das entwickelt sich in den letzten Jahren zur Dauer-Entschuldigung.

Für mich ganz klar die Aufgabe des Trainers diesen Bereich in Ordnung zu halten.

stimmt! für das selbstvertrauen der mannschaft schon (wir wollen und können
aufsteigen...)! es geht aber um das selbstvertrauen der einzelnen spieler. da kann ich
zwar auch als trainer einwirken, aber nur begrenzt. und auch der spieler kann sich
einreden daß er ja wohl alles kann auf seiner position, aber letztendlich geht das nur
über die erfahrung daß man es wirklich kann! ist doch bei uns im job (zumindest bei
den meisten) auch nicht anders! HM hat damals auch immer betont wie eminent
wichtig fürs slbstvertrauen der sieg in kaiserslautern war! eben weil er wusste wie
schwierig dieser punkt gewesen wäre ohne diesen sieg
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Gute Kader Zusammenstellung

Das wird sich ja erst noch zeigen. Die Lobhudelei auf Schäfer kann ich auch nicht ganz
nachvollziehen. Der Kerl ist in Stuttgart kläglich unter gegangen. Und zwar nicht nur ein
bisschen, er ist volle Socke gefallen. Dem haben sie sogar einen Nachwuchsmann
vorgestellt. Klar ist er für uns eine Verstärkung in dieser Position. Die wäre aber wohl
auch Piplica gewesen. Auch die Leader These kann ich gar nicht teilen. Ein Leader hat
weitaus mehr Aufgaben, als Schiedsrichter und Gegner wie wild anzugehen. Für mich
nach wie vor ein durchschnittlicher Bundesliga Keeper, der in den ersten beiden
Spielen so gut wie gar nicht gefordert wurde.

ich finde schon daß man mit schäfer nen unterschied merkt, er dirigiert wieder viel
mehr, verbreitet souveränität und die abwehr ist durch ihn viel sicherer geworden. und
im übrigen, wenn er so gut wie gar nicht gefordert war, wie verträgt sich das mit der
these daß wir so grottenschlecht aufgetreten sind  ? dann muß ja zumindest die
abwehr gut gestanden haben (und auch das ist ein teilweiser verdienst des torhüters,
wie wir leider letztes jahr feststellen mussten...). bei der restlichen
kaderzusammenstellung haste recht, wir werden noch sehen wer wie gut ist, kann man
noch nicht sagen! aber einige gute ansätze sind vorhanden (gonzo, breska, boakye), so
daß ich auch hier eigentlich ganz zuversichtlich bin.

Eingespieltheit

Meiner Meinung nach gibt es für solche Defizite eine klare Phase in der Liga. Nennt sich
glaube ich Vorbereitung in der man Spielzüge bis zum Erbrechen einstudiert. Ich glaube
ich lehne mich nicht zu weit aus dem Fenster, wenn ich für diesen Bereich auch den
Trainer in die Verantwortung ziehe.

stimmt teilweise! aber eben nur teilweise. ein teil der spieler ist noch nicht lange da
oder kommt noch, ein teil will wahrscheinlich noch weg und dann noch länderspiele und
em, so daß ein teil erst verspätet ins training einsteigen kann. also insofern war
eigentlich von vorneherein klar daß noch nicht alles passen kann. v.a. auch da eben
zusätzlich bei einigen akteuren mangelndes selbstbewusstsein dazu kommt, das
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teilweise mutiges nach-vorne-spielen verhindert 
insofern will ich der mannschaft in diesem punkt noch zeit zugestehen!

Gute Mannschaften bestehen in einer schwächeren Liga. Nur schlechtere Mannschaften
müssen sich in einen "Lauf" durch Siege spielen, um mehr zu erreichen als sie es
eigentlich dürften. Spieler die in den angesprochenen "Druck Situationen" keinen Pass
über 4 Meter spielen können, haben hier nichts mehr verloren. Durch genau die sind
wir ja abgestiegen. Ahlen und Augsburg spielen im untersten Drittel der zweiten Liga.
Ich denke nicht das man zu viel fordert wenn man solche Mannschaft eindeutig besiegt
sehen möchte. Gegen einen Aufsteiger in die zweite Bulli ohne Kohle ins Elfmeter
schießen gejagt zu werden (und da war auch noch Dussel dabei) ist nahezu frech.

naja gut wo augsburg in dieser liga spielt ist m.e. noch keinesfalls ausgemachte sache.
und der auftritt von ahlen war auch von mir genauso erwartet worden, die verteidigen
mit mann und maus und bei uns klappts im offensivspiel noch nicht und wir brauchen
auch erstmal sicherheit in der defensive... hast du ernsthaft mit erfrischendem
offensivfussball gerechnet? und von den von dir oben angesprochenen spielern haben
wir ja einen gutteil vom hof gejagt  !

Ich erwarte, endlich, positive Fortschritte unter Thommy zu sehen. Wer von sich so
überzeugt ist und dies auch durchgängig zur Show stellt ist sich schon selber dazu
verpflichtet, wenigstens mal ein vernünftiges Fußball Spiel abzuliefern.

Alles anzeigen 

ich auch 
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